

小信中島連区

地域づくり協議会だより

* 発行者 小信中島連区地域づくり協議会広報広聴部会

新年のご挨拶



地域づくり協議会会長
佐々木 幸夫

新年あけましておめでとうございます。
皆さまには、新年を迎えますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は、小信中島連区諸行事の開催に際し、格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

当地域づくり協議会は、小信中島連区内で活動している、町会長会、公民館、民生児童委員、老人クラブ、女性の会、消防団、学校関係など、計18団体の参加を得て、平成22年12月に設立し本年で4年目に入ります。
この間、各団体の自主的な活動を尊重しながら、円滑な事業活動ができるよう、団体間の連携と調整に努めてまいりました。

しかし、当地域づくり協議会の活動内容について、まだまだ皆さまに知られていないのが実情で、PRの不足を痛感しているところです。

そこで、本年度事業を進めるにあたり、三つのポイントを紹介させていただきます。

一つ目は、当地域づくり協議会のテーマである「安心・安全、ふれあい、活気のあるまちづくり」を目指してまいります。

二つ目は、平成27年度交付予定の「提案事業交付金」について、本年9月末(予算申請期限)までに、提案事業内容を取りまとめます。

三つ目は、今年秋に待望の小信中島公民館(旧墨会館)が完成しますので、その円滑な開館に向けて支援を行います。

これらの実現に向けて努力してまいりますので、地域の皆さまにおかれましては、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いを申しあげて、新年のご挨拶とさせていただきます。

木目込み人形教室

女性の会主催で、10月11日(金)、25日(金)、11月8日(金)の3回に分けて、木目込み人形講座がつどいの里において行なわれました。

「開運招福」を願いながら、来年の干支「午」作りに挑戦しました。

11月24日の公民館まつりに作品を出展することになり、皆さん頑張って、出来上がりにたいへん満足そうでした。



公民館まつりの開催！！

11月24日(日)公民館主催で公民館まつりが250名余の参加で小信中島小学校屋内運動場で行なわれました。経大亭勝笑さんの絶妙で軽やかな司会の中、花笠音頭で開幕しました。

本年は、来年秋の公民館開館を見すえて例年の内容とは趣を変えて、日頃、皆さんがつどいの里を中心に地域で活動している内容を、作品展示及び舞台発表していただきました。

作品展示は、書道クラブ、手芸クラブ、コスモスの会(絵画)、公民館女性学習部のエコクラフト、女性の会の干支木目込み人形、当部会の写真で見る活動記録の6団体、さらに、舞台発表は、このぶ盆踊りクラブ、神道一刀流剣詩舞会、尾西民謡熹世智会、気功教室、つどい歌謡クラブ、剣詩舞道柳翠会、尾西三味線熹世智会の7団体が参加され、日頃の活動成果を思う存分に発表されました。

また、お抹茶コーナーが設けられており、粋な雰囲気を出していました。



体操教室

12月6日(金)体操教室が女性の会主催でつどいの里において30名余の参加で行なわれました。

歩行体操をしながら、1人が計算問題をだし、みんなで答えを発声したり、事前に、りんごは右肩、なしは左肩、柿は右腰、みかんは左腰などと決めておいて、1人がりんごと言えば、みんなが手を右肩に持っていくなど、体を動かしながら頭も使う「デュアル体操(同時に二つのことをする)」を学びました。後半になるとうっすら汗が出て、とても気分の良い健康体操でした。



1月 連区の行事

★抹茶の頂き方 女性の会 18日(土) 午前10時～12時 及び 午後1時～3時 つどいの里 参加費100円